

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan Asuhan Kebidanan pada bayi dengan diaper rash By. G usia 4 Bulan 2 hari di TPMB Lasmi Handayani, S.Tr. Keb Bandar Agung Kecamatan Bandar Sribhawono Kabupaten Lampung Timur, dengan menerapkan asuhan kebidanan dapat diambil kesimpulan pada pengkajian diperoleh hasil data subjektif ibu mengatakan bayinya rewel dan diarea sekitar bokong bayinya terdapa trum disertai bintik-bintik kemerahandan lecet sejak 4 hari yang lalu. Pada saat pemeriksaan secara inspeksi dan palpasi didapatkan hasil bahwa terdapat ruam yang berada di bokong bayi dengan lecet dan benjolan (papula) yang menyebar.

Pada langkah analisa data diperoleh diagnosa kebidanan yaitu Bayi dengan diaper rash. Masalah yang timbul adalah Kurangnya pengetahuan ibu untuk menjaga kelembapan kulit dan kebersihan di daerah yang tertutup popok, ibu jarang mengganti popok bayi dan sering dibiarkan penuh pada waktu yang lama. Rencana asuhan yang diberikan pada bayi yakni dengan pemberian *Virgin coconut oil* (VCO) yang dioleskan setiap bayi BAB/BAK dan setiap selesai mandi.

Pelaksanaan dilakukan kunjungan 5 kali selama 12 hari terhitung dari 25 Maret- 05 April 2024 dengan pemberian VCO pada area yang terkena ruam sebanyak 4-5 kali dalam sehari dan mengedukasi ibu agar lebih sering mengganti popok bayinya agar tidak lembab dan tidak menjadi media tumbuhnya bakteri dan jamur. Evaluasi asuhan kebidanan pada bayi yang telah dilakukan didapatkan hasil ruam pada bayi sudah sembuh dan bayi kembali dalam keadaan normal.

Simpulan yang didapat dari asuhan kebidanan yang dilakukan selama 12 hari dengan hasil pemantauan terhadap By. G terjadi penurunan tingkat ruam dan perlahan sembuh dan kering. Maka saran yang diberikan yaitu menganjurkan ibu untuk meneruskan pemakaian VCO untuk mencegah

kembali terjadinya ruam popok pada By. G dan memberitahu ibu tetap menjaga kebersihan area yang tertutup popok dan menjaga agar kulit bayi tidak terlalu lembab karena bisa menyebabkan tumbuhnya jamur dan bakteri. Merekomendasikan agar ibu mengganti popok anaknya setidaknya lima kali dalam sehari pada saat anaknya BAK dan BAB atau pada saat popok menjadi lembab.

B. Saran

1. Bagi Orang Tua

Meningkatkan kesadaran ibu tentang pentingnya menjaga kebersihan area genitalia anaknya

2. Bagi Bidan Lasmi Handayani, S.Tr.Keb

Dengan menggunakan VCO, diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan dengan memberikan perawatan yang optimal untuk bayi dengan *diaper rash*.

3. Bagi Institusi Pendidikan Prodi D3 Kebidanan Metro

Hasil pendokumentasian yang telah dilakukan penulis dapat digunakan sebagai bahan masukan atau informasi untuk referensi di perpustakaan mengenai Asuhan kebidanan pada Bayi dengan *diaper rash*.

4. Bagi Penulis

Sebagai panduan untuk diterapkan saat bertemu dengan asuhan kebidanan yang sama.